

Nazis morden – der Staat mischt mit!

Verfassungsschutz unterstützte und deckte den Naziterror.

Langsam kommen Details über die aufgeflogene Nazi-Terror-Zelle ans Licht. Bei mindestens einem der Morde war ein V-Mann am Tatort und beteiligt. Ungefähr 200.000 Mark erhielt ein Vorsitzender einer Kameradschaft in der die Mörder aktiv waren. Über Jahre blieben die Täter unbehelligt. Ohne alle Beweise wurden Nazimorde der angeblichen „Türkenmafia“ angehängen. Die Taten der Gruppe NSU waren aber keine Einzelfälle. Seit Jahren gibt es immer wieder Erkenntnisse über Naziterrorgruppen. Seit 1990 haben die Nazis mindestens 120 Menschen umgebracht.

Wir laden zu einer Diskussionsveranstaltung ein, um gemeinsam zu diskutieren:

- **Kann man sich beim Kampf gegen Nazis auf den Staat verlassen? Welche Rolle spielt der Verfassungsschutz?**
- **Wie kann der Kampf gegen Nazis gestärkt werden? Ist ein NPD-Verbot eine Lösung?**
- **Was können wir hier vor Ort tun?**



Uwe B. und Uwe M. blieben, obwohl bekannt, von Verfassungsschutz und Polizei unbehelligt.

